

MITTWOCH, 4. JULI 2012

## Kreuzkirche: Im August Richtfest

**LÜDENSCHIED** ▪ Die Kreuzkirchengemeinde hat das ursprünglich für Ende Juli geplante Richtfest des neuen Gemeindehauses verschoben. Es soll nun am Freitag, 24. August, ab 15 Uhr stattfinden. Nach den Sommerferien, so heißt es aus der Gemeinde, können auch wieder mit der gesamten Gemeinde gefeiert werden. Dann seien auch wieder alle Verantwortlichen aus Urlaub und von Freizeiten zurück. Aktuell wurden noch einmal alle Gemeindemitglieder angeschrieben und um Unterstützung für das Neubauprojekt gebeten. Laut Spendenbarometer fehlen noch rund 454 000 Euro für den Neubau und den Abriss des alten Gemeindehauses. 430 500 Euro sind bislang an Spenden eingegangen. Der insgesamt kalkulierte Kostenrahmen bewegt sich bei rund 2,5 Millionen Euro. Spenden können auf das Konto des Fördervereins Kreuzkirche bei der Sparkasse Lüdenschied, Konto 332940, Bankleitzahl 45850005, Stichwort „Kreuzkirche 2010“ überwiesen werden. ▪ gör